

Anggota Polsek Kandanghaur Melaksanakan Penyuluhan Dan pembinaan di sekolah

Kandanghaur - KANDANGHAUR.NAGORI.WEB.ID

Feb 8, 2024 - 13:20



Kandanghaur – Polri sahabat pelajar menunjukkan komitmennya dalam mendukung pendidikan dan memberikan contoh yang baik kepada generasi muda. Kali ini, Panit II Binmas Polsek Kandanghaur Aipda Mushobirin, melaksanakan Kegiatan Pembinaan dan Penyuluhan Siswa-siswi di SMK Bangun Bangsa Mandiri bertempat Desa Wirakanan, Kecamatan Kandanghaur, Kabupaten Indramayu , Rabu (07/02/2024).

Kegiatan pembinaan dan penyuluhan yang dilakukan Panit II Binmas Polsek Kandanghaur ini untuk mengedukasi siswa-siswi sehingga menjauhi tindakan pelanggaran berlalu lintas, penyalahgunaan narkoba serta kenakalan remaja maupun Anak yang Berkonflik dengan Hukum. Sehingga terciptanya generasi muda yang berguna bagi bangsa dan negara.

Dalam kegiatan tersebut Panit II Binmas Polsek Kandanghaur menghimbau kepada seluruh Siswa-siswi agar mampu menjaga diri dengan baik. Sangat gampang untuk terjerumus dalam pergaulan yang dapat merugikan diri sendiri, namun untuk dapat menyadari dan mengetahui dampak negatif dari penyalahgunaan obat terlarang maupun dalam hal kenakalan remaja serta Anak yang Berkonflik dengan.

Pembinaan dan penyuluhan tersebut merupakan tindakan preventif guna meminimalisir kenakalan dan tindakan kriminal yang dilakukan oleh remaja.

Dalam penyuluhan tersebut selain diikuti oleh seluruh pelajar, juga dihadiri langsung Kepala Sekolah dan beberapa dewan guru.

“Jadilah generasi penerus bangsa yang unggul dan bisa membanggakan keluarga, bangsa dan negara,” pungkas Panit II Binmas Polsek Kandanghaur.

Ditempat yang sama Kepala Sekolah SMK Bangun Bangsa Mandiri mengucapkan terima kasih atas kerjasamanya dan kehadiran dari Kepolisian yang telah memberikan penyuluhan tentang kenakalan remaja bahaya aksi tawuran, geng motor, narkoba dan juga tata tertib berlalu-lintas kepada para pelajar.

Kapolsek Kandanghaur AKP Surahmat, S.Sos, melalui Panit II Binmas Aipda Mushobirin saat di temui di kantor Polsek Kandanghaur Kamis (08/02/2024) mengatakan Kegiatan semacam ini sangat perlu dilaksanakan, agar anak-anak memiliki kesadaran terhadap hukum sehingga terhindar dari perbuatan yang melawan hukum.

Diakhir pengarahannya Panit II Binmas "Berpesan kepada siswa-siswi yang hadir, agar senantiasa memegang teguh akidah agama serta norma-norma susila, agar terhindar dari perbuatan tercela". Tutup Panit II Binmas